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[bookmark: N10673]
Zusammenfassung


Der Fallbericht beschreibt die diagnostische und therapeutische Aufarbeitung einer intraokularen Manifestation eines Osteosarkoms bei einem Hund. Nach ausführlicher bildgebender Diagnostik wurde die Verdachtsdiagnose einer intraokularen Neoplasie mit Perforation des Auges und extraokularer Ausbreitung von Tumorgewebe gestellt und eine Exenteratio orbitae durchgeführt. Die histopathologische Untersuchung des entnommenen Organs ergab ein intraokulares, extraskelettales Osteosarkom. Siebenundsiebzig Tage später zeigte der Patient eine akute Paraparese und wurde nach klinischer und diagnostischer Reevaluation auf Wunsch der Besitzer euthanasiert. Anhand der Korrelation der magnetresonanztomographischen und pathologischen Befunde wurden zusätzlich ein Osteosarkom des 6. Lendenwirbels und ein malignes Melanom der rechten Tonsille diagnostiziert.
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Summary


The present case describes the diagnostic and therapeutic procedure of a dog with an intraocular osteosarcoma. According to the results of the diagnostic imaging studies, the tentative diagnosis of an intraocular neoplasm with perforation of the globe and orbital invasion of the tumour was made and an orbital exenteration was performed. The histopathological diagnosis of the extracted organ implied an intraocular, extraskeletal osteosarcoma. Seventy-seven days later the patient displayed an acute paraparesis. Clinical and diagnostic reevaluation using magnetic resonance imaging (MRI) was performed and the dog was euthanized at the owner’s request. By means of MRI and necropsy, an additional axial osteosarcoma of the 6th lumbar vertebra and a malignant melanoma of the right tonsil were diagnosed.
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